

Zwischen den Zeilen

Von ScarsLikeVelvet

Kapitel 3: Donnerstag, 05. Januar 2017

Entschuldige, dass ich erst heute wieder schreibe.
Gestern haben sie mich verlegt ... in eine andere Klinik.
Ich bin so unendlich weit weg von dir.
Niemand weiß, wohin ich gebracht werde.
Wie auch?
Mein Handy hab ich Zuhause gelassen, als ich losgegangen bin, um mich umzubringen.
Dich will niemand benachrichtigen und mit meiner Familie hab ich nicht wirklich etwas zu tun.
Scheiße.
Ich hab keine Ahnung, wie es weitergehen soll.